

Protokolleintrag vom 01.03.2000

1999/33

**Postulat von Thomas Marthaler (SP) und Dominik Schaub (SP) vom 27.1.1999:
Sportanlagen, Einführung eines Einheitsabonnements (Jahressportabonnemente)**

Thomas Marthaler (SP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 793/1999).

Die Vorsteherin des Schul- und Sportdepartementes erklärt namens des Stadtrates, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Lorenz Habicher (SVP) stellt den Ablehnungsantrag.

Aufgrund der Diskussion ersetzt Thomas Marthaler (SP) den Passus „der Bevölkerung“ durch „für die Benutzerinnen und Benutzer“.

Das Postulat wird mit offensichtlichem Mehr dem Stadtrat zur Prüfung **ü b e r w i e s e n** unter folgender Neufassung:

Der Stadtrat wird eingeladen, für die Benutzerinnen und Benutzer ein Jahressportabo für alle städtischen Sportanlagen anzubieten.

Mitteilung an den Stadtrat.